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令和元年１１月２７日 

古河市議会議長 園部 増治  殿 

                                        古河市議会議員 （１４番） 落合 康之  ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

令和元年１２月３日（から令和元年１２月１３日まで）の第４回古河市議会定例会において、古河市議会会議規則第６２条第２項の規

定により、一般質問の通告をします。 

なお、質問方式は、古河市議会基本条例第 11 条第 1 項に規定する（ 一括質問一括答弁方式 ・ 一問一答方式 ）で行います。 

 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

1.古河駅東部土地区画

整理事業について 

（1）商業用大街区土地利用事業者

の募集について 

①再募集をかける予定とのことであったが、その計画

の進捗状況を伺う。 

副市長 

   

   

   

 



大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

2.さしま環境管理事務

組合への回答につい

て 

（1）可否判断の基準について ①区長とさしま環境事務組合の間に取り決めがあ

り、境町以外の構成市町に施設を分散する方針と

の説明に対し、全員協議会で質問意見が皆無であ

ったのに、なぜ「非常に困難」という回答を出し

たのか 

市長 

（2）渡良瀬処理場の今後について ①渡良瀬処理場の解体費用はいくらか 

②ここにさしま環境事務組合の処理場を新たに作る

のはどうか 

③お互いに助け合う気持ちが大切 

市長 

担当部長 

3.災害時の対応につい  

て 

（1）台風 19号に伴うこの地域の避

難の在り方について 

①避難指示の出し方は適切であったのか 

②避難者からのご意見はどの様なものがあったか 

③今回の反省点についてどう考えているか 

④避難情報の伝達方法に工夫（Ｔｗｉｔｔｅｒ、コ

ミュニティーＦＭなど）をこらしてはどうか 

市長 

担当部長 

   

   

 


